

Parroquia de San Esteban

Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora A las 9, Misa Parroquial. Tarde, a las 8, Misa Vespertina. Confesiones : durante las misas.

Rosario : a las 7 tarde.

Días laborables

Misas: 8, 9 y vespertina a las 8,30. Confesiones: mañana, de 6.45 a 10. Comuniones: En todas las misas y cada 15 minutos desde las 6,45 hasta las 10. Rosario: a las 7 30 de la tarde

Domingo III después de Epifanía

Hoy, cultos según el horario de los días festivos. Por la tarde, a las 7, después del rezo del Santo Rosario, exposición del Santísimo, octavario por la Unión de las Iglesias, preces por el Concilio Ecuménico y bendición.

Catecismo

A las 3,30, clases para niños y niñas. A las 4,30, sesión de cine en el local catequístico.

Iglesia de PP. Conventuales

Misas desde las 7,30 hasta la 1,30. cada hora.

Capilla de los PP. Escolapios

Misas desde las 6,30 hasta las 11.30 cada hora.

XXI Aniversario de la Liberación

El próximo rábado, día 21, a las 11, misa rezada y sermón, por el Rvdo don Manuel Roig. Asistirán las Excelentísimas Autoridades.

Parroquia de Ntra. Sra. de fátima

Horario de misas - Días festivos, a las 8 10 30 y 1. Días laborables, a las 8 de la mañana.

Santo Rosario - Los sábados, a las 8 de la noche, y los días festivos a las 5 de la tarde

Catecismo - En el barrio « Xarlet », a las 11,30 de la mañana. En la parroquia, a las 3,30 de la tarde.

Bula de la Santa Cruzada - Se expena den en la sacristia al final de las misas y en la Casa Rectoral.

El próximo domingo, día 29, un grupo de jóvenes de la Parroquía pasarán por las calles de la ciudad para recoger las BOTE-LLAS DE CHAMPAÑA VACIAS No dude un momento en entregárselas. Van a servir para recabar fondos para la próxima construcción de nuestra iglesia.

Parroquia de San Julián de Palou

Horario de misas - Domingo, a las 8 v

Colectas y Donativos

Reconstrucción Templo Parroquial Colecta del día 15 de enero

(Continuació de la pag 3)

mans d'Ell. Des d'ara, pensen, sóc seu. Ell tindrà cura de mi més que jo no en sabria

« En veritat us ho dic, diu Jesucrist, que no he trobat tanta fe en ningú d'Israel ».

Volem dir que són dolents els vots i les prometences? Poden ser-ho, segons l'esperit amb que les fem. Si oferim a Déu els nostres dons amb una fe total, independentment del resultat, confiant-lo a Déu mateix, val la pena fer-ho. Sempre ens escoltarà. Tant si ens ho dòna com si ens ho nega, ho considerarem una gràcia, perquè ho

Aleshores els nostres dons vindran a ser la manera de demostrar (a Déu i a nosaltres mateixos) la intensitat del nostre desig i la fermesa de la nostra confiança. Mereixerem ser d'aquells que, com ens diu avui Jesucrist, vinguts de Llevant i de Ponent, han estat dignes, per la seva fc, d'asseure's a taula amb Abraham, Isaac i Jacob.

J. CAMPS

Guía litúrgica

Supresión del

La supresión del « Confiteor » antes de la comunión dentro de la misa, tiene también su lógica. Como los demás retoques hechos a la liturgia del Misal y del Breviario por las nuevas rúbricas, demues tra la preocupación actual de la Santa Sede por la sencillez y la autenticidad

En realidad, esta confesión general y la absolución del sacerdote eran una repetición innecesaria, puesto que se dicen ya al principio de la misa. Repetirlas supone, cuando menos, que los que se acercan a comulgar han llegado tarde a misa (lo cual por otra parte no es mucho suponer).

Sin embargo, la razón principal de la supresión parece ser la incongruencia que representa el que deban preparar su alma de nuevo para la comunión aquellos que acaban de participar en el sacrificio expiatorio de todos los pecados. La comunión del sacerdote y de los fieles es una consecuencia lógica de consagración. Es la consumsción comunitaria del sacrificio. No parece indicado en este momento un acto de arrepentimiento de los pecados personales, dicho en singular. Por lo demá», estas oraciones preparatorias a la comunión fues ron introducidas tardíamente en la misa. No se generalizaron hasta el siglo XIII, que en liturgia es como decir anteayer. En aquella época la comunión se había convertido en un acto poco frecuente. Comulgar dentro de la misa vino a ser una excepción, y pareció exigir una preparación especial.

El retorno actual a la comunión concebida como acto comunitario y como par ticipación normol en la misa exigía la sue presión del « Confiteor ».

Huelga decir que esta medida de la Santa Sede no significa que ya no sea necesario acercarse a la misa y a la comunión con sentimiento de penitencis. Al contrario, cuanto mayor sea el carácter de fiesta que se dé a la misa, mayor debe ser nuestra limpieza de alma al participar en ella. Aquí resalta mejor el sentido de la purificación personal que se recomienda haga cada uno antes de la misa, recibiendo el sacramento de la Penitencia o, por lo menos, empleando unos minutos en disponer el alma con sentimientos de verda. dera contrición.

La misa es para los resucitados, para los limpios de corazón, o sea, para aquellos que han muerto a todo lo que es pecado. El invitado de la parábola fue expulsado del banquete porque había entrado sin el vestido nupcial. Es de suponer que los demás no se lo pusieron en pleno festín.

J. C., pbro.



de las mejores marcas nacionales y extranjeras

Servicio técnico - informativo

RECAMBIOS

COLOMER BERENGUER

GRANOLLERS -Avda. Generalísimo, 14 -Teléfono núm. 367

==== 65 c.c.

¡Rápido y estable!

Alfonso IV, 61 - GRANOLLERS - Teléfono 800